

**Antrag der Fraktion CDU/FDP/BfM**

öffentlich

Datum

24.04.2015

Nummer

A0060/15

Absender	
<b>Fraktion CDU/FDP/BfM</b>	
Adressat	
Vorsitzender des Stadtrates Herr Schumann	
Gremium	Sitzungstermin
Stadtrat	07.05.2015
Kurztitel	
Bestuhlung Kloster Unser Lieben Frauen	

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, in den Haushaltsplan 2016 Mittel zur Finanzierung einer neuen Bestuhlung in der Konzerthalle „Georg Philipp Telemann“ im Kloster Unser Lieben Frauen einzustellen.

Das neue Gestühl soll dem Raum und seinen Anforderungen angemessen sein. Dies sollen Angebote und Kostenvoranschläge berücksichtigen.

Wir bitten, den Antrag in den Finanz- und Grundstücksausschuss und in den Kultur- ausschuss zu überweisen.

**Begründung:**

Das Kloster Unser Lieben Frauen ist eine der bedeutendsten romanischen Anlagen nicht nur in Sachsen-Anhalt, sondern auch deutschlandweit. In seinen fast 1000 Jahren hat es schon viel erlebt, so dass nicht nur die beeindruckende Architektur, sondern auch die Geschichte eine der Gründe waren, dass das Kloster der Mittelpunkt der Straße der Romanik wurde und eine der wichtigsten Sehenswürdigkeit in Magdeburg und Sachsen-Anhalt ist.

Zum Kloster gehört neben dem Kunstmuseum auch die Konzerthalle „Georg Philipp Telemann“, in der jährlich eine Vielzahl von Konzerten (einzeln und Reihen) mit nationalen und internationalen Künstlern stattfinden. Die Konzertangebote erfreuen sich großer Beliebtheit beim regionalen und überregionalen Publikum.

Mit der Übergabe der sanierten und umgebauten Klosterkirche als Konzerthalle 1977 war auch ein neues Gestühl entwickelt wurde, das dem neuen Raum und dem veränderten Nutzungskonzept angepasst und angemessen war. Nach fast 40 Jahren Dauerbenutzung befinden sich nun allerdings viele dieser Stühle in einem Zustand, der längeres Sitzen unbequem macht und das Platznehmen oder Aufstehen erschwert – das weiß jeder, der in der Konzerthalle eine Veranstaltung besucht hat.

Auf unserem Weg zur Bewerbung als Europäische Kulturhauptstadt muss für unsere wichtige historische Konzerthalle die Anschaffung einer neuen Bestuhlung mit umsetzbaren Lösungsmöglichkeiten vorbereitet werden.

Carola Schumann  
Stadträtin Fraktion CDU/FDP/BfM

Wigbert Schwenke MdL  
Vorsitzender Fraktion CDU/FDP/BfM